

nacionales

CHANCES

1° 502 07
Serie Número

2° 5

3° 661 72
Serie Número

UEVA MINISTRA CONECTARÁ LA LENGUA AL CEREBRO SE ESTÁ APRENDIENDO

LAS CLAVES

MÁS DE CERCA

Nombre: Jeanina del Vecchio
Esposo: José Manuel Bouzon
Edad: Ayer cumplió 62 años
Hijos: 3
Nietos: 4
Comida Favorida: mariscos y verduras
Postre: "No me gustan"
Programa de televisión: Grey's Anatomy
Tiempo Libre: "Me levanto a las 4:15 y camino y voy al gimnasio del pueblo, hago pesas y spinning. Además me gusta leer y pintar".
La última vez que fue a la Avenida Central: Hace muy poco.
Celebración del cumpleaños: "Domingo con mi familia, mis hijos y mi mamá".



JEISON GRANADOS PARA LT

Jeanina del Vecchio asumirá el próximo 25 de abril. En la foto junto a sus perros Celta, Faraón y Nerón.

JEISON GRANADOS
granados@lateja.co.cr

Nueva ministra de Seguridad Jeanina del Vecchio, dice que será más cuidadosa que Fernando Ramos y hablará solo lo necesario. Además, se asesorará de Rogelio Ramos.

Aunque es profesora pensionada de matemáticas, la todavía diputada asegura que se está preparando muy bien para ser ministra.

En compañía de su esposo, José Manuel Bouzon y sus cuatro hijos, conversó con La Teja, en su finca en Turrúcares de Alajuela.

Usted no tiene formación en seguridad, es profesora de matemáticas. ¿De seguridad qué sabe?

Costa Rica no necesita una ministra con carrera militar; quiere alguien que haga cumplir las leyes y dé respuesta con respecto a la seguridad. Si no hago esto yo misma me voy.

¿Sabe qué es un x21 y todas las demás claves de los policías?

No me sorprende, ya me los estoy aprendiendo. Aquí tengo una lista y cuando ellos me hablen en las claves yo les voy a responder al, ya me estoy preparando.

Entonces, ¿cómo asume?

Soy realista y tomo decisiones. Quiero que se asuman los asuntos inmediatos como la situación del narcotráfico, pero hay que tener mucha prudencia a la hora de dar la información. Al pueblo hay que mantenerlo informado, no

asustado.

–Es decir, ¿Fernando Berrocal asustaba?

–No quiero juzgar, pero creo que con la información que manejó se apuró a la hora de dar información. Hay que tener pausas y que estos asuntos sean procesados en las instancias correspondientes, no en la prensa.

–¿Hará muchos cambios?

–No digo que las personas que están deben quedarse, pero tampoco irse, me estoy tomando mi tiempo en las decisiones, el Presidente me dio la confianza para hacer los cambios necesarios.

–¿De quién se va asesorar?

–De doña Laura Chinchilla, ya conversé con ella. Si es necesario me reuniré con Rogelio Ramos.

–¿Qué es lo más urgente se-

gún su criterio en seguridad?

–Hay que enfocar esfuerzos en las calles, con los robos en las casas, y los bajonazos.

–¿La veremos en operativos?

–Sí, me verán en lo que sea necesario e importante, tampoco voy a estar sobreexpuesta.

–¿Cuáles cree que son las zonas más peligrosas de San José?

–La zona donde está el hotel del Rey y la zona de los dominicanos por la Zona Roja.